たかしまワイワイキッズを開催!

## 世界一美味しいカレー!

7月1日(日)にびわ湖青少年の家で、市内の小学1 ~3年生88人とスタッフ26人の計114人が参加し、 仲間作りや集団活動における社会性・コミュニケーショ ン能力・自立心・協調性など、生きる力を育むことを目 的とした少年交流・体験事業「たかしまワイワイキッズ」 を開催しました。

レクリエーションやクラフト活動のほか、野外炊事で はカレーライスをスタッフに見守られながらすべて自分 たちで作りました。最後には、「世界一美味しいカレー ができた」などの感想が聞かれ、思い出に残る貴重な体 験となりました。(高島市青少年育成市民会議)



高島警察署少年補導員が

## 全国功労者表彰の銀章を受彰!

6月20日(水)に滋賀県警察本部で表彰伝達式が行われ、 少年補導員の出口 健さんと中川 政利さんが長年の少年非行 防止や健全育成の活動に尽力されたとして、少年補導功労者 表彰の銀章を受彰されました。(少年センター)

造形活動を通じて「風の力」を学習

キッズアート2018開催!





交通安全子供自転車滋賀県大会に

## 朽木東小学校が出場!

7月14日(土)に「第45回 交通安全子供自 転車滋賀県大会」が開催され朽木東小学校の児童が 出場しました。

朽木地域は自転車の交通マナーについて地域ぐる みで取り組まれており、特に朽木東小学校は長年に わたりこの大会に出場してきた伝統ある学校です。

この大会に向けメンバーの8人は、放課後に学科 試験の勉強や本番さながらの実技テスト練習を行い ました。大会当日は4人が選手として出場し、学科 と実技テストに挑戦しました。(交通政策課)





7月25日(水)から27日(金)まで、藤樹の 里文化芸術会館で「キッズアート 2018」を開催し ました。今年は「自然と風のファンタジー」と題し て、造形活動を通じて風の力を学習しました。

また、本年度は市内の他に大津市や福井県からの 参加も合わせて 13 校 35 人が参加し、完成した作 品は、8月19日(日)まで、藤樹の里文化芸術会 館の展示室1に展示されていました。

(藤樹の里キッズアート事業実行委員会)

### 市内のウエイトリフティング選手

## 全国の舞台で大活躍!

5月25日(金)から27日(日)まで石川県で行わ れた、第78回全日本ウエイトリフティング選手権大会・ 第32回全日本女子ウエイトリフティング選手権大会に おいて次の方々が優秀な成績を収められました。 (市民スポーツ課)

#### 【第78回全日本ウエイトリフティング選手権大会】

		111 3/4 113.000
名 前	階級	成績
中村 夏樹 (高島) びわこ成蹊スポーツ大学	男子 105kg 超級	8位





中村 夏樹さん

#### 【第32回全日本女子

### ウエイトリフティング選手権大会】

名 前	階級	成績
中嶋 さやか (安曇川) びわこ成蹊スポーツ大学	女子 69kg 級	6位
<b>伊礼 遥</b> (高島) びわこ成蹊スポーツ大学	女子 90kg 級	5位



中嶋 さやかさん



### 市内各地で熱戦!

## グラウンド・ゴルフ大会結果

開催された大会および優秀な成績を収められた方は以下 の方々です。(市民スポーツ課)

第<u>8回高島市長杯グラ</u>ウンド・ゴルフレディース大会 (6月29日)



### 第41回高島市グラウンド・ゴルフ夏季大会(7月13日)



### マキノ町の谷口さん

## ソフトボールで全国へ!

6月10日(日) に兵庫県で行われた 「第 18 回全国障害者 スポーツ大会近畿ブ ロック予選会 ソフ トボール競技」に、 マキノ町の谷口 健 次さんが滋賀県代表 選手として出場し、 チームを優勝に導き ました。

谷口さんは10月 13日(土)から15



日(月)まで福井県で開催予定の全国大会(福 井しあわせ元気大会) に出場する予定で、活 躍が期待されています。(障がい福祉課)

13 13 2018.9月号

# 高島市の未来を担う人は対角成

間市民協働課・定住相談室 ☎ (25) 8526

市民協働課では、地域で活躍する若者を育てる「高校生キャリアデザイン事業」を実施しています。

今回はこの事業の取り組みのひとつ「Work Life Story Expo」を紹介します。この取り組みは、これからの人生設計(キャリアデザイン)を考えることを目的に、県立高校と協働で授業の一環として実施しています。

## 7月12日(成)

## 

市内の17事業者25人にご参加いただきました。安曇川高校の1年生は、事前に配付された参加者のプロフィールシートの中から、興味を持った大人との対話を行いました。

大人からは、自身の進路選択やこれからの 展望、高校生時代に考えていたことなどが話 題提供され、笑い声や歓声も聞こえ、熱のこ もった話に引き込まれる高校生もたくさんい ました。









このような取り組みによって、生徒たちは 実践や経験から深く学ぶことができ、地域へ の理解が深まります。また、多様な大人と出 会い、人生の選択肢と自分の選択軸を持つこ とにより、自己肯定感が芽生えます。

9月20日(木)には、高島高校1年生を対象に開催しますので、地域の皆さんのご声援をよろしくお願いします。



### 安曇川高等学校 <u>1年5組</u>上山 若葉さん

今回さまざまな方の話を聞いて、想像以上に自分には、仕事の選択肢があると知って 驚きました。また、仕事は良いことばかりではなく、苦 労や失敗もたくさんあると知りました。でも、看護師 の方が「この仕事をしていて辞めたいと思ったことはない。」とおっしゃられているのを聞いて、私も将来、誇 りの持てる仕事に就きたいと思いました。

### 日産プリンス滋賀 安曇川店長 永友 誠さん

----

ひとりでも多くの高校生が魅力あるこの地域で将来活躍してくれることができるように期待し、そんな場所が提供できるよう、我々も日々がんばります。「みんな待ってるで!」

## **す**くまちの話題

## Town Topics タウントピックス

### 市内の大会を優勝した2チームが

## 県消防操法訓練大会に出場!

8月5日(日)に滋賀県消防学校で、滋賀県消防 操法訓練大会が行われました。市消防団を代表して、 ポンプ車の部に朽木分団、小型ポンプの部に新旭第 2分団がそれぞれ出場され、県内の消防団員と共に 日頃の訓練の成果を競いました。

消防操法は、火災が起きたときにいち早く安全で 的確な消火活動を行うための基礎的な訓練であり、 団員は日頃から迅速、確実かつ安全な消防操法技術 の習得に向け訓練を重ねています。(消防総務課) <県大会結果>

- ●ポンプ車の部 第7位
- ●小型ポンプの部 第8位



### 安曇川の永谷さんが育てた

## 「よしひめ」が最優秀近江牛に

7月12日(木)に滋賀食肉センターに滋賀食肉センターにて2018近江牛グランプリ枝肉共進会が開催され、場合では大きな場合では、またがあり、またがあり、またが高島市初のグランに輝きました。



枝肉共進会では、 バラの厚さやロース

芯の面積、肉や脂肪の色のきめ細やかさ、重量などが審査項目となっています。表彰式に続いて行われた競りでは、同じ最高級A5ランクの他の牛の枝肉が2,209~3,371円/kgで落札される中、よしひめの枝肉は5,969円/kgで競り落とされ、会場は拍手に包まれました。(農業政策課)

## 平成 30 年 7 月豪雨の被災地支援として 友好・交流都市 愛媛県大洲市へ



中江藤樹先生のご縁で本市と「友好・交流都市」 としてお付き合いのある愛媛県大洲市が、平成 30 年7月豪雨により大きな被害を受けました。

そこで本市から申し入れを行い、11日間に合計 12人の職員の派遣を行い、連日の酷暑の中、給水 車による給水作業を行いました。

また、併せて滋賀県トラック協会湖西支部にご協力いただき、飲料水・トイレットペーパー・タオルなど救援物資の提供を行いました。(防災課)

### 『LEDヘッドランプ』『防滴メガホン』を

## 寄贈していただきました

7月13日(金)滋賀県電気工事工業組合から、『LEDヘッドランプ』10個と『防滴メガホン』12個を市に寄贈していただきました。

これは、滋賀県電気工事工業組合と「災害時における電気設備の応急復旧の応援に関する協定」を締結している滋賀県および滋賀県下全市町に毎年寄贈されているもので、本年も寄贈をいただいたものです。(防災課)



15 たりま 2018.9月号 2018.9月号 2018.9月号 12 かしま 14